

Comisión de calidad de Grado y Posgrado

La Comisión de Calidad de Grado y Posgrado es el órgano encargado de particularizar el SGIC definido por la Universidad de Cantabria, actúa indistintamente como Comisión de Calidad de Centro y de Titulación. Además, promueve la cultura de la calidad entre todos los agentes implicados en los títulos impartidos en la Facultad, implementa los procedimientos del SGIC de las titulaciones y analiza toda la información generada por éste, proponiendo medidas correctoras en aquellas cuestiones en las que se detecten desequilibrios, en un proceso de mejora continua que redunde en la mejora del título.

<i>Apellidos</i>	<i>Nombre</i>	<i>Rango en Comisión</i>
Villegas Sordo	Juan Carlos	Presidente
Cos Corral	Samuel	Decano/Responsable del Grado en Medicina
Sánchez Díaz	Alberto	Vicedecano responsable del Grado Ciencias Biomédicas
Pérez Campo	Flor María	Coordinadora del Máster de Biología Molecular y Biomedicina
Castro Fernández	María Elena	Coordinadora del Máster de Iniciación a la Investigación en Salud Mental
Sainz Fernández	Carlos	Responsable de Intercambios
Rodríguez Sanjuán	Juan Carlos	Responsable de Prácticas
Fariñas Álvarez	María del Carmen	Profesora del Grado en Medicina

Gómez Acebo	Ines	Profesora del Grado en Ciencias Biomédicas
Martínez-Cue Pesini	Carmen	Profesora del Máster en Iniciación a la investigación en Salud Mental
Tramullas Fernández	Mónica	Profesora del Máster de Biología Molecular y Biomedicina
Sobrado Andres	José Joaquín	Representante de alumnos
Santiago Setien	Ignacio	Egresado
Samos González	María Gema	Representante del PAS
Abril Martín	Javier	Técnico en Organización y Calidad (Secretario)

***. Aprobada en Junta de Facultad el 23 de junio de 2022**
Actualizado representante de alumnos en octubre de 2023